
Enbridge Gas Inc. 5371 Boundary Road Pipeline Project 
No�ce of Project Recommencement and Virtual Public Informa�on Session 

City of Otawa and Township of Russell, Ontario 

Project Overview 
The proposed 5371 Boundary Road Pipeline Project is a customer-driven 
project for a new natural gas pipeline to be located primarily along 
Boundary Road, on the municipal boundary between the City of Ottawa 
and Township of Russell, south of Highway 417. The project was 
initiated by Broccolini, a developer and construction company who 
owns the warehouse at 5371 Boundary Road.  

The project will require the installation of a 0.7 km 4 inch steel pipeline, 
a 9.4 km 4 inch polyethylene pipeline and a new district station. District 
stations are pressure regulating stations that reduce natural gas 
pressure and feed lower pressure networks safely. The district station is 
proposed on the north side of Cartwright Street, approximately 
60 metres west of Boundary Road. 

Enbridge Gas first initiated this project in 2019 at the request of two 
customers. A public information session took place on November 27, 
2019, and an environmental assessment and design were completed in 
early 2020. The project was put on-hold in October 2020 after the 
potential customers withdrew their request. The project recommenced 
in May 2022 at the request of one customer.

While the project study area remains consistent, Enbridge Gas has 
retained Dillon Consulting Limited to oversee the environment-related 
components required for a new Leave-to-Construct (LTC) application to 
the Ontario Energy Board (OEB). 

Once the environmental assessment and design have been finalized, 
Enbridge Gas will file a new LTC application with the OEB. This filing is 
tentatively scheduled for February 2023. If approved, construction of 
the pipeline could begin in January 2024 with a proposed in-service 
date of August 2024

Invitation to the Community 
Stakeholder and Indigenous consultation is a key component of this study. Members of the 
general public, landowners, government agencies, current customers, Indigenous 
communities, and other interested parties are invited to participate in the study. We are 
hosting a Virtual Public Information Session to provide you with an opportunity to review 
the project and provide input. 

Virtual Public Information Session Website: www.BoundaryRoadEA.ca 

Active Dates: Monday, November 14 to Sunday, November 27, 2022 

If you are interested in participating or would like to provide comments, please visit the 
Virtual Public Information Session website or contact one of the individuals listed here. The 
last day to submit comments for consideration in the environmental study is Wednesday, 
December 14, 2022. 

Enbridge Gas Project Website: www.enbridgegas.com/boundaryroad 

Project Contacts 
Alissa Lee 
EA Project Manager 
Dillon Consulting Limited 

Tanya Turk 
Advisor Environment 
Enbridge Gas Inc. 

Project Email: 
BoundaryRoadEA@dillon.ca 

Telephone: 
613-745-2213, ext. 3024

http://www.boundaryroadea.ca/
http://www.enbridgegas.com/boundaryroad


Enbridge Gas Inc. Projet pipelinier au 5371 route Boundary 
Avis de redémarrage du projet et séance d'informa�on publique virtuelle 

Ville d'Otawa et canton de Russell (Ontario) 

Aperçu du projet 
Le projet pipelinier proposé au 5371 de la route Boundary est un projet 
axé sur la clientèle qui consiste à installer un nouveau gazoduc 
principalement le long de la route Boundary, à la limite municipale entre la 
ville d'Ottawa et le canton de Russell, au sud de de la route 417. Le projet 
a été lancé par Broccolini, une société de développement et de 
construction qui possède l'entrepôt situé au 5371 route Boundary. 

Le projet nécessitera l'installation d'un pipeline en acier de 4 pouces sur 
une distance de 0,7 km, d'un pipeline en polyéthylène de 4 pouces sur une 
distance de 9,4 km, ainsi que d'une nouvelle station de district. Les 
stations de district sont des stations de régulation de pression qui 
réduisent la pression du gaz naturel et alimentent les réseaux à basse 
pression en toute sécurité. La station de district est prévue sur le côté nord 
de la rue Cartwright, à environ 60 mètres à l'ouest de la route Boundary.

Enbridge Gas a d'abord lancé ce projet en 2019 à la demande de deux 
clients. Une séance d'information publique a eu lieu le 27 novembre 2019 
et une évaluation environnementale ainsi que la conception du projet ont 
été réalisées au début de 2020. Le projet a été mis en veille en octobre 
2020 lorsque les clients potentiels ont retiré leur demande. Le projet a été 
relancé en mai 2022 à la demande d'un client.

Bien que la zone d'analyse du projet reste inchangée, Enbridge Gas a 
retenu les services de Dillon Consulting Limited afin de superviser les 
aspects liés à l'environnement nécessaires pour soumettre une nouvelle 
demande d'autorisation de construire. 

Une fois l'évaluation environnementale et la conception terminées, 
Enbridge Gas déposera une nouvelle demande d'autorisation de construire 
auprès de la Commission de l'énergie de l'Ontario. Cette demande est 
provisoirement prévue pour février 2023. Si celle-ci est approuvée, la 
construction du gazoduc pourrait commencer en janvier 2024, avec une 
date de mise en service prévue en août 2024.

Invitation à la collectivité 
La consultation des parties prenantes et des autochtones est un élément clé de cette 
étude. Le grand public, les propriétaires fonciers, les agences gouvernementales, les clients 
actuels, les communautés autochtones et les autres parties intéressées sont invités à 
participer à l'étude. Nous organisons une séance d'information publique virtuelle pour 
vous donner l'occasion d'examiner le projet et de donner votre avis. 

Site Web de la séance d'information publique virtuelle : www.BoundaryRoadEA.ca 

Dates d'entrée en vigueur : du lundi 14 novembre au dimanche 27 novembre 2022 

Si vous souhaitez participer ou formuler des commentaires, veuillez consulter le site Web 
de la séance d'information publique virtuelle ou communiquer avec l'une des personnes 
mentionnées ici. Le dernier jour pour soumettre des commentaires à prendre en compte 
dans l'étude environnementale est le mercredi 14 décembre 2022. 

Site Web du projet d'Enbridge Gas : www.enbridgegas.com/boundaryroad 

Personnes-ressources du 
projet 
Alissa Lee 
Conseillère énergétique, 
gestionnaire de projet 
Dillon Consulting Limited 

Tanya Turk 
Conseillère en environnement 
Enbridge Gas Inc. 

Courriel du projet :  
BoundaryRoadEA@dillon.ca 

Téléphone : 
(613) 745-2213, poste 3024

http://www.boundaryroadea.ca/
http://www.enbridgegas.com/boundaryroad
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